



URKUNDE

Helene-Lange-Gymnasium Rendsburg

bleibt

Fairtrade-School

Nach Erfüllung aller Kriterien trägt die Schule
den Titel Fairtrade-School für weitere zwei Jahre.

Durch ihr fortwährendes Engagement für den fairen Handel
seit bereits 4 Jahren setzt die Schule ein Zeichen für eine
gerechtere Welt und leistet einen wichtigen Beitrag
zur Verbesserung der Lebens- und
Arbeitsbedingungen von Kleinbauernfamilien
in Afrika, Asien und Lateinamerika

Wir gratulieren und bedanken uns herzlich für den Einsatz!

Köln, 26. Oktober 2024

Claudia Brück

Claudia Brück
Vorständin Fairtrade Deutschland e.V.

